



Nishisemboku junior high school

13th

～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」

～ 学校教育目標～

「学び合い 支え合い 磨き合い」
～さらなる高みを目指して～

令和6年度、後期もよろしくお祈いします

11日の学校祭代休、スポーツの日を含む3連休に2日間の秋季休業日を繋げて6日間の秋休み期間を終えて、17日(木)から後期が始まりました。保護者・地域の皆様には、前期は学校行事や部活動等で大変お世話になりました。後期についても様々な活動でお世話になるものと思います。引き続きお力添えいただけますよう、よろしくお祈いいたします。

後期は3年生にとっては高校入試に向かう大事な時期となります。本校としては、目標をしっかりともたせ、よい学習環境を維持し、一人一人に力を付けさせたいと思っております。

1・2年生も、頑張っている3年生の姿を見ながら、1年後、2年後の自分の姿をイメージし、今できることに精一杯取り組んでほしいと思っています。また、生徒会役員選挙があることも含めて、生徒会活動の一層の充実を図っていきたく考えています。学校の良さは生徒の良さであり、学校の自治は生徒によって進められなければいけないと思っています。地域貢献やSDGsへの取り組みを継続しながら、中学生として何ができるか、どこまでやれるか、まずは小さなチャレンジから取り組んでほしいと思っています。

大仙市教育委員会訪問 教育長さん来校

7月に予定していた訪問が、大雨の災害対策のため延期となっていた大仙市教育委員会訪問が、21日(月)行われました。今回は、教育長、教育委員、事務局長、大綱交流館長ほか4名、計8名の皆さんがお出でくださいました。授業内容の他、地域と連携して行っている活動など、多くのお褒めの言葉をいただきました。あらためて、子どもたちは地域の宝であり、地域の子どもたちに対する期待とその支援をする学校の責任の重さを感じたところです。



美郷町中学校新人駅伝競走大会

男子Aチーム6位・Bチーム16位、女子Aチーム5位・Bチーム10位!

10月22日(火)、天候にも恵まれ、美郷中学校周辺コースにて、美郷町中学校新人駅伝競走大会が行われ、本校も、夏に鍛えた男女2チームずつが出場しました。新人の駅伝チームは、田沢湖駅伝大会後、各部の新人総体、学校祭の準備期間もあり、練習時間を十分にとれないところでしたが、チーム練習の他に各自の個人練習で力を付けて大会に臨みました。突出した力のある選手はいませんが、平均的にレベルの高い走りで襷をつなぎ好成績を収めました。また、Bチームも最後まで粘り強く走りぬぎ、来年の田沢湖駅伝が楽しみとなる「ナイスラン」でした。



仙教研秋季研究大会 体育研究会西仙北大大会 **2年生頑張りました!**

10月24日(木)、大仙・仙北・美郷の小中学校の体育の先生たち約60名をお迎えして、2B・G・H組が体育の授業演習をしました。内容はマット運動で、5・6人のグループで曲に合わせて演技を構成していく授業となりました。参観した先生方からは、「男女仲良く活動できていて素晴らしい」「お互いに声を掛け合いよりよい演技になるよう授業に向かっている」「安全に配慮された場の設定、準備もしっかりとされている」「適切なICTの活用がされている」など、多くのお褒めの言葉をいただきました。普段からの学級経営や教科指導がしっかりとできていることと受け止め、嬉しく思ったところです。

